

LE DERNIER SOUHAIT D'UNE MERE

L'amour d'une mère est un trésor que l'on ne réalise souvent que trop tard...

Un homme avait décroché un emploi dans une autre région. Pris dans le tourbillon de sa nouvelle vie, il décida d'installer sa mère en maison de retraite.

Au début, il lui rendait visite tous les week-ends. Puis, petit à petit, il se laissa happer par le travail, les responsabilités, la routine... et les visites s'espacèrent. Les semaines sont devenues des mois. Jusqu'au jour où un appel bouleversa tout.

"Votre mère est dans un état critique... Venez vite."

Il se précipita à son chevet, le cœur lourd de regrets. En voyant son fils, la mère lui sourit faiblement. Il lui prit la main et, d'une voix tremblante, lui demanda :

"Maman, que puis-je faire pour toi ?"

Elle le regarda avec tendresse et lui murmura :

"Mon fils... Peux-tu faire installer des ventilateurs dans cette maison de retraite ? Il fait si chaud ici... Et aussi un réfrigérateur, pour que la nourriture se conserve mieux. Trop souvent, j'ai dû me coucher en ayant faim."

Le fils sentit son cœur se serrer.

"Maman... Tu ne t'es jamais plainte avant... Pourquoi me le dis-tu maintenant ?"

Elle lui caressa doucement la main et lui répondit avec un sourire :

"J'ai supporté la chaleur, la faim, la solitude... Mais je m'inquiète pour toi. Un jour, tes enfants te laisseront peut-être ici... Et je crains que tu ne puisses l'endurer."

Les larmes roulèrent sur les joues du fils. Il se pencha sur elle, la serra fort contre lui et, en sanglotant, lui demanda pardon.

Ne prenez jamais vos parents pour acquis.

Chérissez-les tant qu'ils sont là.

Car lorsqu'ils ne seront plus à vos côtés, il sera trop tard...